

MÁS DE 30 MIL PERSONAS DESPARASITADAS A NIVEL DE JAÉN

Gracias a la participación masiva de la población y el trabajo desplegado por el personal de salud se ha podido desparasitar a más de 30 mil personas en la campaña realizada el domingo 09 de Julio por la Sub Región de Salud Jaén.

En el “Día de la Desparasitación” se entregó gratuitamente la pastilla antiparasitaria Mebendazol de 500 mg a todas las personas mayores de 2 años en distintos puntos de la ciudad de Jaén y también en los establecimientos de salud de periferie.

La Nut. Irma Zagaceta Sarmiento, miembro del equipo técnico del Programa del Articulado Nutricional (PAN) de la Disa Jaén, dijo que quienes no pudieron hacerlo en la campaña pueden ir al hospital de Jaén o al Centro de Salud de Morro Solar donde recibirán la pastilla gratis.

Zagaceta invocó a la población a realizar un correcto lavado de manos antes de consumir los alimentos y después de ir al baño para evitar los parásitos, que en los niños son causa de anemia. La segunda dosis será dentro de seis meses.

